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幹事報告
先日役員理事の皆様に理事会の案内をFAX

で送りました。その中に次週以降の例会

について記述がありましたが、来年1月9

日は「忘年会」ではなく「新年会」でご

ざいます。お詫びして訂正いたします。

乾杯～新役員・理事の発表
関藤副会長の乾杯の音頭で宴が開会。そ

の後竹田エレクトによる2020-2021年度の

新役員理事の発表がありました。以下新

役員・理事の顔ぶれです。坂本和繁会長

エレクト、村田雅彦幹事、畠山かおる会

計、西田浩二SAA、入井浩樹副幹事兼クラ

ブ管理委員長、佐伯敏和プログラム委員

長、佐々木弘彦職業奉仕委員長、峯村征

秀社会奉仕委員長、田端千裕国際奉仕委

員長、猪巻弘行青少年奉仕委員長、山崎修会員増強委員長、桜井

寿紀親睦活動委員長、井上要ロータリー財団委員長

ニコニコBOX(会員名のみ順不同)
鈴木英光、関藤龍也、西田浩二、竹田行宏、村田雅彦、渡邉恭

久、西村恒則、坂本和繁、入井浩樹、桜井寿紀、安達晃幸、池田

吉隆、山崎修、横山和幸、上田秀司、丹芳男、藤井照也、松橋和

博、岡崎慎二、田中靖士、上田恒太朗、篠島弘、山根幹生、星野

秀人、山口清悦、菅原章二、畠山かおる、宮崎英彰、山岸穣、深

澤和範、高橋賢司、川原弘嗣、宇山昌宏、住吉直樹、篠島由一、

鈴木忠男、五十嵐達朗、山口恵子、岡部正幸、工藤信和、富樫

悟、熊谷美由紀、峯村征秀、水原勝之、本間保昭、千田史明、山

田直登、谷口正樹、清水計至、河戸三千之、９番テーブル、ご婦

人連合

前回のプログラム [ 夜間例会 ]

－ 滝川RC大忘年会 －
【親睦活動委員会担当例会】

池田親睦活動委員長の司会

によりこの日の余興「滝川

RCロータリアン格付けチェ

ック」が始まりました。名

物番組の「芸能人格付けチ

ェック」さながら「高級

品」と「安物」やプロが制

作した作品と素人の作品な

どをを見分ける挑戦をテー

ブルごとに行い、正解数を

競うというゲームが開始さ

れました。1問目は100万円

越えと10万円台のギターの

聴き比べ。上田秀司会員に

よる演奏で出題されまし

た。2問目はフラワーアレンジメント。生花店の山根会員と生け

花の心得がある山口恵子会員が制作した豪華なアレンジメントを

見分ける挑戦でした。ラストはプロの竹田会員と入井会員、水原

会員が撮影した写真を見分けるというもの。バーカウンターの一

コマというお題に対し３者が撮影した2枚ずつ計6枚の写真による

出題となりました。会場の全員それぞれの作品の近くまで行き、

かなり悩みながら思い思いの回答を行っていました。結果見事全

問正解のテーブルでは違いのわかる大人っぷりを見せつける人、

１問も正解できなかった残念な大人になってしまったテーブルで

は周りからヤジが飛ぶなど大変楽しい企画で、大盛り上がりの時

間となりました。親睦活動委員会の皆様お疲れ様でした。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

スペースの都合で上記しております

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年12月19日

出席報告　　　12月12日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

97名 1名 11名 71名 18名 80%

第3165回　例会報告　令和元年12月12日（木）

会長挨拶
令和元年もあとわずか半月ほどで終わってしまいます。もう少し長く「元年」という言葉を使いたかったなと感

じております。昨日吉野彰さんのノーベル賞授賞式がありました。素直な人柄がにじみ出る笑顔が印象的であり

ました。またその一方でアフガニスタンで30年以上の長きにわたり、奉仕活動をされていました医師の中村哲さ

んの葬儀が行われたのも昨日でありました。お二人ともこの国を代表する人物ですが、まったく同じ日に明暗が

分かれた形となり、なんとも言えない感情がこみ上げてまいりました。

先ほど社会奉仕委員会戎谷委員長、山崎副委員長と私とでダ・ビンチプロジェクトについてプレス空知からの取材を受けておりまし

た。新年の明るい話題ということで紙面には年明けに掲載されますが、滝川RCの良い宣伝になってくれればと思っております。また来

年3月14日に赤平でIMが開催されます。来年赤平クラブが60周年ということで式典を行うそうなので、その時に同時開催という流れにな

るかもしれません。正式に決定しましたら再度ご報告申し上げます。


